



たんぽぽぐみだより

2023年7月1日
尚徳福祉会おぐら保育園

雨の降る日が多く室内遊びが増えました。ゆり組に憧れラQ遊びを取り入れました。男の子たちは直ぐに夢中になりました。そんな姿を見て女の子たちも興味津々。今では凶面を見て色々な物を作れるようになり楽しんでます。雨上がりには、アリやダンゴムシを探して散歩をしています。今月から水遊びも始まり、いよいよ夏本番になってきますね。水分をしっかりと摂り、熱中症等には十分気を付けながら夏ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思っています。

七夕制作



織姫・彦星を使って七夕のお話をすると真剣に聞き入っていました。「みんなの願い事叶うといいね!」「先生はどんな願い?」と短冊の意味を理解できたようです。織姫と彦星の着物を折り紙で、じゃばら折りをして作り上げました。折り紙を裏表交互に返すことを理解するのに苦戦してしまい「先生海苔巻きになっちゃった〜」「広がらない」と笑い声で賑やかになりましたが、最後まで諦めずに折り上げることができました。顔は色鉛筆を使いました。まだまだ筆圧は弱いですが、可愛い顔が描けました。短冊のご協力有難うございました。

みんなの願いが叶いますように…

バイキング給食



15日(木)たんぽぽ組になり初めてのバイキング給食。お部屋でも自分たちで食べられる量を調節しながら配膳しているので、ホールでも慌てることなく、盛り付けを楽しんでいました。そうめんを口いっぱい、ほおばりながら、食べる姿はとても微笑ましく見え、苦手な野菜の天ぷらも「パリパリしていて美味しい♡」と色々な食材にチャレンジする姿に成長を感じました。デザートフルーツポンチも好きな果物を多めに入れて、ニコニコ笑顔でした。次回は七夕会食です。たくさん食べる姿はいつ見ても嬉しいですね。



大きく大きくなあれ!! ~パラバルーン遊び~

5月から少しずつパラバルーン遊びをしています。大きなバルーンに興味津々で「これなあに?」「触らせて」とカラフルなバルーンにくぎ付けでした。「空気をたくさん入れてくれると大きくなるよ」と伝えると、体全部を使って必死に空気を入れてくれる姿がとても可愛らしかったです。パラバルーンには色々な技があります。コツを掴むとあっという間に出来てしまう子どもたちに驚かされています。難しい技も一つずつ丁寧に仕上げ楽しみながら取り組んでいきたいと思ひます。運動会でお披露目します。お楽しみに!

~お願い~

- お箸を使って給食を食べたいと思ひます。お家でも練習してください。
- 7月より水遊びが始まります。水遊びの案内についてはクラスの掲示をご覧ください。
- 暑くなり汗をかきやすい季節になってきましたので、多めに着替えのご用意をお願いいたします。
- 汗拭き用に着替え入れの中にフェイスタオルを2枚ほど入れておいてください。